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Abstract (en)
The method involves winding a warp strip over a warp sheet into individual warp band sections on a warp drum, where the sheet is arranged on a
warp carriage. The warp carriage is forwarded parallel to a warp drum axis. A control signal is produced by a measuring device (8) e.g. laser sensor,
based on winding characteristics of the warp strip. The control signal is derived from an outer contour (9) of a warp strip winding (22.1) relative to a
longitudinal axis of the warp drum axis, where the outer contour is determined by the measuring device. An independent claim is also included for a
cone warping machine comprising a warp drum.

Abstract (de)
Zum Optimieren des Schärschlittenvorschubs ist eine Messeinrichtung (8) vorgesehen, die ein Steuersignal zur Beeinflussung des
Schärschlittenvorschubs erzeugen kann. Das Steuersignal wird dabei aus der über die Messeinrichtung (8) ermittelten Aussenkontur (9) eines
Schärbandwickels (22.1) bezogen auf die Längsrichtung der Schärtrommelachse abgeleitet. Als Mass für die Aussenkontur kann ein Winkel (²)
interpoliert werden, der in der Form eines Koeffizienten ausgedrückt wird. Zur Ermittlung der Aussenkontur (9) kann diese beispielsweise mit einem
Laserlichtsensor abgescannt werden. Die Messung der Aussenkontur hat den Vorteil, dass die gesamte Struktur des Schärwickels für die Korrektur
des Schärschlittenvorschubs berücksichtigt wird.
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